

Inflación sería menor a la prevista en el corto plazo

Nun movimiento esperado por el mercado, el Consejo del Banco Central mantuvo la tasa de interés de política monetaria en el 4,5%. su comunicado oficial, el ente emisor tacó que la inflación sería, en el corto, menor a la prevista en el Informe Política Monetaria (IPoM) de diciembre de 2025. A la vez, la demanda ha ido leña con lo proyectado.

de Central afirmaron que en el no externo "se ha ido materializan un escenario de mayor impulso para la economía chilena", con un destacado despeño de la economía de Estados Unidos y un alza en el precio del cobre. *Obstante, la combinación de factores políticos, fiscales y financieros profunda los riesgos del escenario macroeconómico global*", advirtieron.

vez, las condiciones financieras han deteriorado en el margen" para JU, lo que da cuenta "de una menor ferencia relativa por activos en ese país" entras que mejoran para las economías

emergentes y particularmente en América Latina.

Comparado con la Reunión de diciembre, los mercados bursátiles han registrado alzas y las monedas de un conjunto de países se han apreciado frente al dólar", agregó el ente emisor.

A nivel local, las tasas de interés nominales de corto y largo plazo ya muestran movimientos más acotados, reduciendo así el diferencial de tasas con EEUU, según el BC.

También se destacó la apreciación del peso y que el crédito se mantiene sin grandes cambios, aunque en el cuarto trimestre se percibió una mayor demanda en el sector inmobiliario, coincidiendo con el alto interés por el Subsidio al Dividendo. Y a pesar de las caídas del Imacec total y no minero del 0,6% y 0,5% mensual en noviembre, el ente emisor apuntó que se "estima que varios de los elementos que incidieron negativamente en el desempeño del Imacec tienen un carácter transitorio". Por el lado del gasto, los indicadores a

corto plazo ligados a consumo e inversión sugieren un crecimiento en línea con lo esperado, mientras que la creación de empleo sigue acotada.

Respecto a la inflación, las expectativas a dos años siguen al 3% en dos de las encuestas más importantes del Banco Central, la de Expectativas Económicas (EEE) y de Operadores Financieros (EOF).

El escenario macroeconómico da cuenta de una inflación que, en el corto plazo,

será menor a la prevista en diciembre, con una evolución de la demanda que ha estado en línea con lo proyectado. El Consejo evaluará las implicancias de estos desarrollos para la política monetaria en el IPoM de marzo", señaló el comunicado.

Finalmente, el organismo reafirmó su compromiso de conducir la política monetaria "con flexibilidad" para que la inflación proyectada sea del 3% en un horizonte de dos años.



Estos son los 14 minerales declarados críticos para Chile: incluye cobre, litio, oro y tierras raras

Nl Presidente Gabriel Boric recibió la Estrategia Nacional de Minerales Críticos, documento que establece una hoja de ruta para que el país pueda enfrentar tanto los desafíos como las oportunidades que se presenten en el marco del alto uso de estos elementos para las nuevas tecnologías, Inteligencia Artificial (IA) y la transición energética.

ún el documento entregado al mandatario, se define

balto, Elementos de Tierras Raras, Antimonio, Selenio y Telurio.

Finalmente, el Grupo C es de aquellos minerales que el país ya extrae y que son una oportunidad estratégica para consolidar una participación en el suministro global. Se incluyen el Oro, Plata, Hierro, Boro y Yodo.

Durante la entrega participaron la ministra de Minería, Aurora Williams, el biministro de Economía y Energía,

traza una hoja de ruta que permitirá a Chile consolidar su rol en cadenas globales de suministro minero, mediante una acción pública coordinada y gradual que favorezca la competitividad, el desarrollo de cadenas de valor y la resiliencia de la industria".

Por su parte, la ministra Williams apuntó que "Chile es un país que se transforma en un socio confiable y un productor responsable. Tener esta estrategia va a permitir de-